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□通讯员 王海军 吕奉彬
本报讯 近日，针对当前机动车

驾驶员培训学校存在的资格条件不完
善、培训经营行为不规范等突出问
题，为全面规范我区驾培市场秩序，
区交通运输局在全区开展驾驶员培训
行业专项清理整顿。

这次活动从4月底开始，历时四

个月。执法人员将深入全区所有驾校
（培训点）、招生报名点（招生点）逐
一进行检查，查验驾校营运资质、场
地条件、经营行为，教练车计时设备
的使用情况、教练员资质情况等等。
重点针对五个方面开展清理整顿：一
是对驾校违规设立的培训点、招生派
出机构、代理机构进行查处并取缔；

二是对驾校擅自将计时器拆除，利用
“跑马机”刷培训学时等不按规定安
装使用计时系统的行为予以处罚；三
是对未贴全省统一教练车标识、无车
辆营运证、未安装计时器的教练车进
行查处；四是对不按照核定的准教类
别规范施教、擅自减少学时和培训内
容及“吃、拿、卡、要”等违规教学

行为，进行处罚；五是对未按规定建
立学员档案、教学车辆档案的；未定
期公布教练员教学质量排行情况的；
未按规定报送《培训记录》和有关统
计资料的等责令限期整改，逾期整改
不合格的，一律停业整顿，停止办理
学员培训相关手续，抄告市公安交通
管理部门暂停其考试。

我区启动机动车驾驶培训行业专项清理整顿

□记者 周杨
本报讯 5月10日下午，区政府第八次常务会议在区政府四

楼会议室召开。区委副书记、区长于良主持会议并讲话，区领导
刘勇、高志勇、田静、王凤堂、刘全义、戴维国、孙洪广、李
杰、殷昭焕、戴军出席会议。

会上，传达了山东省部分市工业经济运行座谈会精神，研究税
源清查和税收专项整治活动暨财税收入工作，听取了关于今年以
来全区过亿元重点项目建设进展情况、全区旱厕改造和城乡一体
化进展情况、全区重点信访案件办理情况的汇报，听取了《关于中
共市中区人民政府党组关于做好谈心谈话的意见（讨论稿）》和《关
于进一步加强和改进调查研究的意见（讨论稿）》的汇报。

对我区税源清查和税收专项整治活动，于良要求，要把财税
工作作为当前最为重要的任务抓好抓实，要集中力量开展好税源
清查和税收专项整治活动，要全力以赴抓好财税保障。

对今年以来全区过亿重点项目建设进展情况，于良强调，项
目推进上要全力以赴，各级各部门要强化时间观念，增强紧迫意
识，对目标任务和要求，列出推进清单，快马加鞭，争取早日建
成。领导帮扶要真帮实靠，有关区级领导要发挥好组织领导、督
促指导、指挥协调的作用。督导督查上要跟进跟紧，有关部门要
坚持定期督查、动态督查、专项督查相结合。

就抓好环卫一体化和旱厕改造工作，于良指出，要抓好村居
环卫一体化，切实搞好村庄整治，完成剩余自然村的环卫一体化
任务。要抓好垃圾转运站运行与管理，确保设备运行良好，及时
转运周边生活垃圾。要巩固长效建设成果，注重在建章立制、长
效管理上作文章。要加快旱厕改造进度，已开工的加快施工进
度，未开工的抓紧时间开工，确保工程质量。

对全区信访稳定工作情况，于良强调，要用高度的政治敏感
性对待群众反映的信访案件，要抓好信访维稳各项措施的落实，
要坚持守土有责毫不推诿。

在听取了《关于中共市中区人民政府党组关于做好谈心谈话
的意见（讨论稿）》和《关于进一步加强和改进调查研究的意见
（讨论稿）》的汇报后，于良指出，关于谈心谈话大家要结合意
见要求，按照规定的谈话内容、谈话方式、谈话原则、谈话要
求，认真准备，保证谈话取得实实在在的效果。关于调查研究工
作，要把调查研究作为转变作风、密切联系群众、推进科学民主
决策的重要基础，认真选好调研课题，找准问题的根源，立足解
决问题，探索行之有效的具体办法和措施，推动问题有效解决。

会上，各位副区长分别就前段时间工作进展情况和下步工作
打算做了汇报。

区政府第八次常务会议召开

西沙河流经我区 4 个乡镇 （街
道），13 个村居，5 个棚户区,是纵贯
我区老城区的季节性河流，“雨天泄
洪，晴天排污，河流污染严重，沿岸
景观残破不堪”是过去很长一段时间
留在许多枣庄人眼里的景象。近年
来，我区以迎淮核查为契机，积极启
动西沙河改造工程，实现了河道雨污
分流，如今的西沙河旧貌换新颜，让
我们顺流而下，看看今日西沙河的

“生态走廊”。
田园新村是西沙河流经的村居之

一，近日，记者来到这里，五月的岸
堤一派生机勃勃的景象，杨柳迎风
飞扬，花儿朵朵绽放，碧水蓝天相
映，俨然一副“生态画卷”。在采访
中，恰逢区环保局的工作人员和环保
志愿者们正在进行河道清污活动。区
环保局工作人员武广中介绍说：“为
保障迎淮核查顺利通过，我们区环保
局高度重视，专门组织了全局工作人
员及环保志愿者对西沙河沿线两侧的

垃圾、水草、杂物进行了集中清理清
运，确保西沙河沿线两侧无垃圾、无
水草、无杂物。”

据了解，以前，河里的浪花都是
乌黑的酱油色，岸边垃圾遍布。而现
在水清了，这里再也不复昔日的“臭
水沟”，摇身变成今日的十里画廊，
为老城区居民提供又一个休闲、休憩
的场所，成为老城区西部又一道亮丽
的风景线。“我们希望沿线两侧的居
民养成保护环境的良好习惯，确保迎
淮核查的顺利通过，努力营造一个堤
岸整洁、水清岸美的绿色画廊。”武
广中对记者说。

为让“臭水沟”变成“生态走
廊”， 自2010年以来，区委、区政府
先后投资10亿余元实施西沙河治理工
程，拆迁居民800余户，搬迁企业18
家，重点实施了河道清淤修坡,埋设
截污管道控制两岸污水注入,并构建
以乔木、花灌、绿篱、植物幕墙为主
的生态绿化河岸,使水区域与设计景

观相辉映,营造滨水休闲的景观长
廊。现在环境改善了，如何“保持”
成为了摆在面前的“重要课题”。

龙山路街道环保所长王义强向记
者说：“我们也经常组织这些活动，
没事了就遛遛这个河道，看见了垃圾
全部捡捡，塑料袋了拾掇拾掇，也经常
组织夜查活动，看有没有企业偷排污
水的现象，也给市民们一个好的环
境。”王义强告诉记者，河污分流之后，
西沙河沿线企业与城市生活污水通过
专用管道汇集到目前已经升级改造完
成的汇泉、惠营两大污水厂，经过处理
的中水可以达到一级 A 排放标准，每
年可为西沙河可以提供约两万方的景
观用水。

上游中游的严格治理和“堵疏并
用”，带来的是下游的水质向好。顺流
而下，我们来到位于峄城沙河上游永
安支流的永安乡人工湿地，目前这里
已完成了河道拓宽清淤工程并完成了
生物浮岛工程建设，据悉，项目全部完

工后，将建立一个生物多样性和稳定
性的湿地生态系统，能够进一步净化
汇泉污水处理厂排出的再生水，进而
有效净化十里泉水源地的水质，营造
良好地生态环境和居民的生活环境。

据了解，西沙河只是我区强化水
污染防治的一个“亮点工程”之一，截
至目前，城区东沙河治理升级改造工
程已全面启动，我区列入迎接国家南
水北调和淮河流域水污染防治核查的
11个项目中，已完成和正在验收的有
10个，全区污水处理厂平均运行负荷
率达到75%以上，集中处理率达到80%
以上，辖区内水环境质量改善明显，城
市饮用水达标率100%，工业废水稳定
达标排放率95%以上。

“生态走廊”还城市“一泓清水”
——我区迎淮核查水污染治理工作成效显著

□记者 钱进 郑永利 特约记者 刘复成

把好干部选出来、用起来，最根
本的要靠科学有效的制度机制。选
人用人越是重要，就越要用制度来保
证；干部工作越是复杂敏感，就越要
用制度来规范。制度更带有根本性、
全局性、稳定性和长期性。新修订的
《干部任用条例》是我们党选人用人
的总章程，对于规范选人用人工作，
具有极大的强制性和约束力，必将促
进各级党组织更好地履行选人用人
职责，有效防止和克服选人用人上的
不正之风。

新修订的《干部任用条例》，贯彻
了中央关于干部工作的新精神，总结

了10多年来干部工作的丰富经验，体
现了全面深化改革的内在要求，对干
部选拔任用的基本原则、标准条件、
程序方法和纪律要求等作了全面的
改进完善，特别是坚持党管干部原
则，在加强党组织的领导把关作用与
充分发扬民主相结合方面有新举措，
在解决干部选拔任用工作突出问题
方面有新突破，在从严选拔、从严把
关、严肃纪律、严格监督方面有新要
求，标志着我们党的干部选拔任用制
度建设取得了新的重大进展。它的
颁布实施，对于统一干部工作的思想
认识，推进全面深化干部人事制度改

革，提高选人用人工作科学化水平，
都具有很强的针对性和指导性。

制度的生命力在于执行。用好
制度选拔好干部，关键在于抓好制
度的落实，真正让铁规发力，让禁
令生威。要坚持党管干部原则，完
善干部选拔任用方式方法，发挥党
组织在干部选拔任用工作中的领导
和把关作用。要坚持干部工作的群
众路线，坚持群众公认，充分发扬
民主，改进民主推荐和民主测评，
提高干部工作民主质量，防止简单
以票取人、以分取人。要改进干部
考察工作，加强对政治品质和道德

品行、科学发展实绩、作风表现、
廉洁自律情况的考察，全面历史辩
证地评价干部。要全面准确地贯彻
民主、公开、竞争、择优方针，完
善公开选拔、竞争上岗等竞争性选
拔方式，进一步推进干部人事制度
改革。要加强对《干部任用条例》
执行情况的监督检查，严厉查处违
反制度的行为，让干部树立规矩意
识，敬畏党纪国法，增强制度的执
行力，防止“破窗效应”。要完善相
关配套制度，努力形成系统完备、
科学规范、有效管用、简便易行的
选人用人制度体系。

用好制度选拔好干部
○本报特约评论员

□记者 田亚莉
本报讯 5月9日，全区党风党纪教育专题辅导报告会在区

政府四楼会议室举行。市政府副市长、区委书记霍高原，于良、
王真海、杨继英、高志勇、沙雪斌、徐刚、王光明、高淦、华明
航等全体区级领导参加。

本次报告会邀请了省纪委党风政风监督室副主任叶树一作专
题辅导报告。报告中，叶树一结合工作实际，重点讲解了严格执行
中央八项规定坚决纠正“四风”工作的重要意义，全省落实中央八
项规定纠正“四风”工作取得的成果和作为党员领导干部应该如何
把握和反对“四风”三方面的内容，具有很强的现实指导意义。

区委常委、纪委书记王光明主持报告会并讲话。他指出，这
次报告会是区委开展党的群众路线教育实践活动的重要内容，主
要任务是对全区党员领导干部党风党纪知识进行专题辅导，切实
提高执行中央八项规定纠正“四风”问题的自觉性和主动性。下
步，区纪委将加大明察暗访力度，对顶风违纪的发现一起、查处
一起，并通报曝光典型案例。同时，这次报告会也是全区开展

“四会一谈”纠“四风”活动的一项重要环节，是区纪委监察局
与各乡镇、街道和区直各部门单位主要负责人进行的集体谈话活
动。全区各级各部门单位要切实组织好这项活动，切实强化谈心
提醒教育，持久深入纠正“四风”，牢固树立为民务实清廉的良
好形象。

全区党风党纪教育
专题辅导报告会举行

□记者 郭丹
本报讯 5月10日上午，参加第五届淮海经

济区核心区城市市长会议的与会人员到我区城市
转型展览馆参观。市、区及有关部门领导张术
平、王邵军、霍高原、朱国伟、于良、徐刚陪
同。

城市转型展览馆是以专业展示“城市转型”
为主题的大型展馆，集人文历史、成就展示、市
民互动、宣传教育等多功能于一体，是区委、区

政府着力打造的一项文化民生工程，也是开展爱
国主义教育、提升城市精神气质和文化内涵的重
要载体。展览馆位于枣庄全民健身中心（东湖公
园） 中兴阁内，总投资 2700 万元，建设面积
4000 多平方米。展馆以丰富翔实的史料，展现
了枣庄丰厚的历史文化底蕴，并通过大型城市模
型看台、城市整体规划、重大建设项目等内容，
生动展示了枣庄城市转型的辉煌历程、典型经验
以及核心理念和巨大成就。

参加第五届淮海经济区核心区城市
市长会议人员来我区参观

□记者 郭丹
本报讯 5月10日，市政府副市长、区委书记霍高原，区领

导于良、刘勇、徐刚现场督导重点项目建设工作。杨继英、高志
勇、胡乐华、刘堪林、王凤堂等区领导分别参加了所帮扶项目的
现场督导活动。

霍高原、于良等领导先后督导了九洲快运物流、杨宁玉米汁
饮料加工、东城旅游集散服务中心、祥盛磁芯电子、千实电力设
备制造和贵诚物流二期等部分重点项目建设现场，实地了解了各
项目建设推进情况，并就项目建设中遇到的问题进行了现场讨论
研究。

督导中，霍高原、于良等领导对各重点项目建设情况给予充
分肯定，就下一步的工作开展强调指出，全区各级各部门要牢固
树立“项目兴区”的理念，继续加快重点项目建设进度，为促进
全区产业升级、持续发展奠定良好基础。各项目帮扶领导、各级
各有关部门，要全力服从、服务于项目建设，靠前服务，全程帮
扶、协调、督促，积极为项目建设和企业发展营造良好的环境和
空间。各项目企业在壮大发展规模的同时，要加大科技投入力
量，积极与全国知名院校和学科领域的专家联系合作，实现精细
化，科技化发展。同时，在项目建设过程中要不断细化优化推进
方案，及时调整工作安排，确保各重点项目建设工作扎实有序稳
步向前推进。

市区领导现场督导
重点项目建设工作

5月9日，市委副书记、市长张术平来我区督导东沙河治理、旱厕改造并调研金融机构建设及改
革发展情况。市政府副市长、区委书记霍高原，市政府党组成员、秘书长朱国伟，区领导于良、徐
刚、刘全义陪同。 （本报通讯员）

□记者 李茜
本报讯 5月9日，全区统战会议

在区政府四楼会议室召开。区委常委、
组织部长沙雪斌，区政协副主席、区委
统战部长孙永海出席会议。

会议传达了市政府副市长、区委副
书记霍高原在听取全市统战部长会议精
神汇报后的讲话和全市统战部长会议精
神；宣读了区委关于表彰2013年度统战
工作先进集体和先进个人的决定；孙永
海作全区统战工作报告。

沙雪斌提出,全区各级党政和统战
部门，要进一步增强做好统战工作的责
任感。充分发挥统一战线凝聚人心、集
中民智、汇聚力量的重要作用，处理好
各方关系，加强民主监督，积极建言献
策。要积极为全区经济社会平稳较快发
展凝聚正能量。着力增进和巩固政治共
识，积极为经济社会发展献策，大力推
进社会主义协商民主，营造和谐稳定的
社会环境。要切实加强党对统一战线工
作的组织领导。大力支持统战工作，健
全统战工作机制，加强统战干部队伍建
设，扎实工作，振奋精神，不断开创全
区统战工作的新局面。
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